



## Don du sang (d'après le site de la NR du 9 février)

publié le 13/02/2018

### Les CM de l'école Belle-Etoile sensibilisés au don du sang

Publié le 09/02/2018 à 04:55 | Mis à jour le 09/02/2018 à 04:55



Eric Moutier et les élèves ont joué au jeu des questions réponses.

© Photo NR

Eric Moutier, président de l'association locale des donneurs de sang, est venu devant les 2 classes de CM pour apporter une information sur le don du sang. Une vidéo d'animation adaptée aux primaires racontant l'histoire des globules a permis aux élèves de comprendre le fonctionnement de la circulation sanguine. « Le but est de montrer l'importance de donner son sang sans choquer les enfants, c'est aussi de les solliciter pour qu'ils en parlent avec leurs parents », précise Eric Moutier. Après un échange abondant de questions-réponses, il les a aussi invités à voir le déroulement du prochain don du sang, le 15 février, à l'Espace Colonica. **Eric Moutier mène cette action de sensibilisation depuis 4 ans sur la zone sud du département. Ses prochaines**

**interventions auront lieu à l'espace enfance-jeunesse auprès des parents, puis au collège auprès des 3e. Cette action entre dans le cadre pédagogique de l'enseignement du monde du vivant et de celui de l'enseignement moral et civique au chapitre « solidarité ».**



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.